
 
ACTA DEL CONSEJO ESCOLAR ordinario 

 
 
Castillonroy, martes 28 de junio de 2011, 9:30 h.  
 
Asistentes (por orden alfabético): 
 

• Cristina Barchino Carrera – Jefa de Estudios 
• Teresa Dalfó Altemir – maestra de Albelda 
• Mª Elena Díaz-Cano Infante – madre de Castillonroy 
• Cristina Martel Gimeno – maestra itinerante 
• Rosa Polo Aguilar – Secretaria 
• Marta Quiñonero Chicot – representante de la AMYPA 
• Ernest Sales López – padre de Alcampell 
• Mª Pilar Salinas Solanilla – maestra de Albelda 
• Oscar Segura Pérez – Director 
• Pilar Sin Fillat – maestra de Castillonroy 

 
 
Y las ausencias de:  Sonia Aurín Paniello – representante PAS 

Mª Pilar Pena – representante municipal de Alcampell 
Cristina Bueso Ibarz – maestra de Alcampell 
Inmaculada Español Puente – madre de Albelda 

    Ramón Quintillá Arias – padre de Estopiñán 
 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 
1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior 

La secretaria lee el acta del consejo escolar ordinario celebrado el 27 de abril y la del 
extraordinario celebrada el 23 de mayo de 2011. A raíz de la lectura de ésta última, 
se comenta que la salida prevista para el 10 de junio a Monzón ha quedado anulada a 
causa de problemas técnicos con el telón del teatro y que quizás se pueda realizar el 
próximo curso. 
Ernest advierte que debido a que se cuelgan las actas de los consejos en la web del 
APA, el tema tratado por la comisión de convivencia debería estar en un acta por 
separado para guardar así la discreción requerida en estos casos. El acta del 23 de 
mayo será modificada y vuelta a enviar en breve. 
 

2. Memoria general del curso 

La jefe de estudios pasa a leer la memoria general del curso 2010-2011. Una vez 
terminada su lectura se da por aprobada, aunque se pide una copia por parte del 
representante de padres de Alcampell y de Castillonroy para poder tener la 
información sobre las reformas pendientes en sus respectivos centros. 
 
 
 
 
 



3. Programa Agenda Escolar 

Se informa que se ha solicitado participar en el Programa Agenda Escolar para el 
próximo curso 2011-2012. Los beneficiarios serán todos los alumnos/as a partir de 
tercero hasta sexto. Se supone que llegarán a principios de septiembre. 
 

4. Programa de gratuidad de libros 

Se informa que ha salido la convocatoria de este programa con las mismas 
directrices que en convocatorias anteriores. El Director explica los presupuestos 
recibidos y la previsión de ingresos y gastos respecto a los libros a adquirir para el 
próximo curso (ver anexo). Este nuevo curso se deben renovar los de primer ciclo, 
que ya llevan cuatro años, pero no los de lengua castellana, matemáticas ni 
conocimiento del medio, ya que fueron cambiados el curso pasado con autorización 
de Inspección. Al haber dotación sufuciente, este curso se va a poder comprar 
también el de lengua catalana con el dinero de gratuidad. Por tanto el curso próximo 
las familias sólo deberán comprar el cuadernillo de inglés. La adjudicación de la 
compra se da un año más a la librería Hechos y Dichos de Zaragoza. 
 

5. Programa Abierto por Vacaciones 

Se informa que se ha presentado la memoria de las actividades realizadas en Albelda 
y Castillonroy en el periodo de Semana Santa y los proyectos para el periodo de 
Verano. La convocatoria ha vuelto a salir igual que el curso anterior. 
 

6. Programa de Apertura de Centros 

Se presenta al consejo el informe de ingresos y gastos de todas las actividades que 
han sido subvencionadas con este programa: 

- Salida al vivero de Huesca 
- Excursión a Zaragoza para el concurso Se Busca 
- Colonias en Comarruga 
- Transporte para las dos actividades del parque de tráfico 
- Salida a la granja-escuela Montellano de Selgua 
- Transporte y talleres para la convivencia de fin de curso 

Se da por aprobada la memoria económica de este curso y se informa que nuestra 
participación en este programa se renueva automáticamente para el próximo curso, 
aunque no se sabe la cuantía. 
 

7. Comisión de convivencia 

Desde el sector del profesorado se informa al consejo que la actividad sobre 
diferentes puzles que se ha realizado en colaboración con las familias ha tenido una 
gran aceptación y participación por parte de todas ellas. Se agradece su interés e 
implicación y se espera su colaboración en futuras actividades. 
Respecto al tema extraordinario tratado por esta comisión en mayo, las medidas 
adoptadas fueron positivas y han sido beneficiosas para todos en general. 
 

8. Matrícula para el próximo curso y previsiones de profesorado 

Se reparte una fotocopia con el gráfico que muestra el número de alumnado que hay 
en cada curso y localidad. A continuación la Jefe de estudios explica la distribución 
de tutorías prevista para el próximo curso, una vez que se ha tenido en cuenta la 
información y opinión de nuestro inspector de zona. Para el curso 2011-2012 habrá: 
En Albelda y Alcampell --- 4 tutorías 
En Castillonroy --- 3 tutorías y en Estopiñán --- 1 tutoría 
El resto serán los especialistas: 2 de inglés, 2 de catalán, 2 de E. F., 3 de religión 
compartidas, 1 de AL y en principio ½ de música (según el informe técnico de 
Inspección) o entera si se consigue que no recorten personal. 



Este nuevo curso como se va a ampliar en una tutoría la unidad de Castillonroy, se 
ha pedido al Ayuntamiento que adecue una nueva aula (el actual almacén) para 
poder utilizarlo en los desdobles. Con todas las peticiones que han surgido para la 
adecuación de las instalaciones en Castillonroy, se elaborará una lista y se enviará al 
Ayuntamiento. Además se informa que se ha pedido al Servicio Provincial una 
dotación económica para sufragar parte de los gastos que ello suponga. En principio 
se ha comunicado que serían unos 2000 € que se ingresarán en la cuenta del colegio 
y posteriormente se les transferirán al Ayuntamiento de Castillonroy. 
Por último la representante de padres de Castillonroy comenta si se sabe quien estará 
en la tutoría de infantil de Castillonroy, ya que con la actual no está contenta en lo 
referente a las normas que aplica en clase. Se le comunica que todas las plazas para 
interinos serán adjudicadas en agosto y las tutorías se escogerán en el primer claustro 
de septiembre. 
 

9. Calendario escolar 

Se reparte una fotocopia con el calendario escolar del próximo curso 2011-2012. 
Una vez revisado, se comenta que habrá muy poco tiempo para preparar el inicio de 
curso. El tema de la elección de las fiestas locales, que deben colocarse por caer en 
día festivo, se deja para el próximo consejo de octubre, ya que los ayuntamientos no 
lo tienen decidido aún. 
 

10. Situación económica actual 

La secretaria informa que a 26 de junio de 2011 hay un saldo de 9549,34 €, aunque 
falta por pagar el transporte de la salida a Selgua y los autobuses de la convivencia 
de fin de curso. 
 

11. Aprobación de los criterios de promoción 

La Jefe de estudios lee los criterios de promoción del alumnado, elaborados por el 
centro y estos son aprobados por el consejo. Se comenta que estos criterios les serán 
facilitados a las familias a principio de curso para que estén informados. 
Se añade que al confeccionar los horarios, en la medida de lo posible, se favorecerán 
los apoyos a las aulas con algún alumno/a repetidor. 
 

12. Toma de posesión del nuevo equipo directivo 

El Director explica que este curso finaliza el nombramiento por cuatro años del 
actual equipo directivo. Ahora toca renovar pero como desde el centro nadie ha 
presentado ningún proyecto, el Inspector ha decidido nombrar al actual por un año 
más. 
 

13. Asuntos varios 
El Director pregunta sobre el resultado que ha tenido la adopción del nuevo horario 
que se ha seguido este curso con sesiones de una hora. Los maestros opinan que 
cunde mucho más cualquier asignatura, especialmente en E. F. están satisfechos ya 
que pueden trabajar mejor los hábitos de higiene y realizar los desplazamientos sin 
agobio. Los padres comentan que les es más fácil el recoger a los niños siempre a la 
misma hora. En principio la valoración ha sido positiva. 
 

14. Ruegos y preguntas 
La representante de las APA’s pide que a principio de curso se realice una reunión 
entre el equipo directivo y las juntas de las APA’s, para tratar cualquier tema que 
pueda surgir, intercambiar información, propuestas, etc. 
También se solicita que la hora de las reuniones de los consejos sea siempre de tarde. 
Después de debatir el tema, la mayoría apoya la propuesta que se hagan como hasta 



ahora de 15 h. a 17 h., pero también el que se debe celebrar en junio y que 
actualmente se realizaba por la mañana. 
Ernest insiste en que se envíen antes por correo los documentos a debatir y también 
que se cuelguen en la Web los documentos oficiales del centro. 
También pregunta por el tema de los arreglos y la calefacción en el centro de 
Alcampell. No se sabe nada en concreto, pero se comenta que se ha arreglado algo el 
tema de la tempertatura después de enchufar antes la calefacción y con el 
programador. 

 
 
 
 
 
Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 16:30 h. 

 
 

La Secretaria 
 

 
 
 
 
Fdo. Rosa Polo Aguilar 

   Vº Bº  
   El Director 
 
 
 
 
 
  Fdo. Óscar Segura Pérez 


